



MINISTÈRE DE L'ÉCONOMIE
ET DES FINANCES

MINISTÈRE DE L'ACTION
ET DES COMPTES PUBLICS

Paris, le 18 Décembre 2018
N° 224

COMMUNIQUE DE PRESSE

Mounir Mahjoubi a reçu le collectif Femmes@Numérique et des jeunes écolières, collégiennes et lycéennes pour aborder la mixité dans le numérique et lancer les premières actions de la Fondation

Mounir Mahjoubi a reçu le Collectif Femmes@Numérique, en présence de jeunes filles, pour lancer et commencer à travailler sur les premières initiatives de la Fondation qui visent à sensibiliser les plus jeunes aux métiers du numérique et lutter contre les stéréotypes.

Des ateliers se sont tenus avec les membres du collectif et des jeunes écolières, collégiennes et lycéennes sur l'animation et les projets à mener dans les écoles. L'enjeu est de changer les représentations et de faire en sorte que les jeunes filles osent le numérique.

Mounir Mahjoubi se félicite de la tenue de cette rencontre de travail et de la richesse des échanges, permettant d'identifier les actions à mener : « *Tout l'enjeu de cette réunion de travail avec Femmes@Numérique est de rendre opérationnel, dès maintenant, dans les écoles et les lieux de formations, l'accès au numérique des jeunes filles. Nous avons la chance de réunir autour de la table tous les acteurs : des entreprises, des associations, l'Etat et bien entendu, les principales intéressées, des jeunes écolières, collégiennes et lycéennes. Allions nos énergies pour que demain il y ait autant de femmes que d'hommes dans les métiers du numérique* » a déclaré Mounir Mahjoubi lors de l'introduction de la réunion.

Plus de 60 personnes ont répondu à l'appel du Ministre et du Collectif dont une dizaine de jeunes filles qui ont pu échanger et travailler avec les représentant.e.s de plus de 20 associations et entreprises membres.

Des réflexions sur les appels à manifestations d'intérêts ont été menées sur des kits pédagogiques au primaire, collège, lycée mais aussi sur la communication et la sensibilisation sur l'insertion des femmes dans les métiers du numérique. Ces appels à manifestation d'intérêt seront rendus publics vendredi 21 décembre sur www.femmes-numerique.fr

La Fondation Femmes@Numérique

La Fondation Femmes@Numérique, créée sous l'égide de la Fondation de France, a pour objet de soutenir et financer des actions d'intérêt général engagées en faveur de la féminisation des métiers du numérique. Cette féminisation est indispensable pour répondre



aux défis économiques et sociétaux que lancent à la société française les déterminismes qui tendent à éloigner les femmes de ces métiers.

La Fondation soutient des actions concourant à favoriser la parité et l'égalité entre les femmes et les hommes dans les métiers du numérique, principalement par la sensibilisation des jeunes filles en milieu scolaire, de leurs familles et de leurs enseignants. Ces actions, ayant vocation à se déployer sur l'ensemble du territoire national, s'appuieront notamment sur la mise en visibilité et la valorisation de rôles modèles féminins inscrits dans les métiers du numérique et le partage des meilleures pratiques en matière de parité dans les métiers technique du numérique, afin d'améliorer leur attractivité auprès des femmes.

Contact presse :

Secrétariat de Florian HUMEZ - 01 53 18 43 45 – presse@numerique.gouv.fr